

Medienmitteilung

Rheinfall-Parkplätze abends ab 18.00 Uhr nicht mehr kostenpflichtig

Ab dem 20. Juni 2011 sind die Rheinfall-Parkplätze in Neuhausen jeweils abends nicht mehr kostenpflichtig. Von dieser Massnahme soll insbesondere die lokale Bevölkerung profitieren, indem das Abstellen von Fahrzeugen beim Besuch des Rheinfalls bzw. eines der Gastronomiebetriebe im Rheinfallareal künftig bereits ab 18 Uhr kostenlos sein wird.

Anfangs dieses Jahres haben die Stimmberechtigten der Gemeinde Neuhausen am Rheinfall der Abtretung der Laufenhäuser und weiterer Flächen im Rheinfallgebiet an den Kanton Schaffhausen zugestimmt. Seit diesem Jahr liegt damit die Verantwortlichkeit für den Rheinfall auf der Schaffhauser Seite ausschliesslich beim Kanton Schaffhausen. Zur Bewirtschaftung gehören auch die drei Parkplätze «Kurven-Parkplatz», «Nohlparkplatz» und «Fischerackerparkplatz». Im April dieses Jahres wurden mit der Installation der neuen Parkticketautomaten sowie den verschiedenen Sanierungs- und Auffrischungsmassnahmen die Tarife und die Tarifzeiten im Sinne eines Versuchsbetriebs festgelegt. Während die Tarife unverändert bleiben, sind die drei Rheinfall-Parkplätze ab 20. Juni 2011 jeweils abends nicht mehr kostenpflichtig. Von dieser Massnahme soll insbesondere die lokale Bevölkerung profitieren, indem das Abstellen von Fahrzeugen beim Besuch des Rheinfalls bzw. eines der Gastronomiebetriebe im Rheinfallareal künftig bereits ab 18 Uhr kostenlos sein wird. Die Parkplätze sind am Vormittag jeweils ab 8 Uhr kostenpflichtig. In den nächsten Tagen werden die Parkticketautomaten umprogrammiert und neu beschriftet.

Zu den weiteren Neuerungen gehört auch ein Münzwechselautomat, welcher im Bereich des «Kurven-Parkplatzes» installiert wird. Diese Massnahmen sollen dazu beitragen, den Gästen einmalige Eindrücke zu ermöglichen und den Rheinfall von seiner besten Seite erlebbar zu machen. Weitere Informationen rund um das Thema Rheinfall können der Webseite www.rheinfall.ch entnommen werden.